



Auch im Modell ist das neue Projekt schön anzusehen.

## Nach dem Richtfest Pura Vida – morgen Besichtigungen

In großen Schritten geht das extravagante Neubauprojekt Pura Vida in Tamm voran. Das erste Richtfest wurde am gestrigen Freitag gefeiert. Am kommenden Sonntag, 8. August 2010, zwischen 14 und 16 Uhr können Interessierte sich vor Ort ein Bild davon machen, warum das Unternehmen SCHÖNER WOHNEN so heißt, wie es heißt.

Im Tammer Wohngebiet Brächter/Hälden/Reutlinger Straße sind die ersten Doppelhaushälften und das Mehrfamilienhaus 6, die Casa Armonia, inzwischen im Rohbau fertiggestellt. Das Dach wird derzeit aufgeschlagen. Bis zum kommenden Wochenende sind auch diese Arbeiten erledigt.

Die Gebäude haben einen umbauten Raum von 44 000 Kubikmetern und eine Dachfläche von 13 000 Quadratmetern. Alle Häuser sind KfW-Energieeffizienzhäuser 70.